

SPORT

UN BOULODROME COUVERT, BIENTÔT UNE RÉALITÉ

Après des années d'attente, les boulistes de Saint-Hilaire-de-Riez voient enfin leur rêve se concrétiser. Lors de la séance du Conseil municipal du 14 octobre 2024, la création d'un nouveau boulo-drome couvert a été validée. Cet équipement sportif moderne sera implanté sur un terrain à proximité de l'EHPAD de la Bonne Étoile.



©Droits réservés

Un complexe structuré et ambitieux

Le futur boulo-drome se composera de trois entités distinctes : une halle dédiée à la pétanque, des espaces communs, et une halle spécialement conçue pour la boule en bois et le palet. L'ensemble du projet répond aux ambitions d'offrir un équipement d'envergure régionale, capable d'accueillir des compétitions officielles de haut niveau.

Cet investissement permettra également de résoudre deux problématiques : le boulo-drome actuel est vétuste et mal adapté aux normes en vigueur. De plus l'espace libéré, qui est situé sur un emplacement stratégique à proximité de la gare SNCF, sera dédié aux mobilités et intégré au futur Pôle d'Echange Multimodal (PEM).

Dynamiser les sports locaux de boules

Les sports de boules connaissent un véritable essor à Saint-Hilaire-de-Riez. Les associations locales enregistrent une forte hausse de leurs effectifs, et ce nouvel espace répondra à leurs besoins grandissants. En plus de fidéliser les adhérents actuels, il permettra de sensibiliser d'autres publics, notamment les plus jeunes.

L'objectif est également de renforcer la notoriété des clubs locaux en leur offrant la possibilité d'organiser des événements de grande ampleur.

Un lieu de vie pour tous

Au-delà de son aspect purement sportif, le futur boulo-drome ambitionne de devenir un lieu de vie ouvert à tous les Hilairois. Situé à l'entrée de la ville, il offrira un espace convivial et accessible, pensé pour favoriser les échanges et les rencontres.

Les travaux débuteront en automne 2025, avec une inauguration prévue pour 2026.

en chiffres

LES TRAVAUX

Coût total :

2,33 millions d'euros HT

Surface extérieure :

48 pistes de pétanque,
3 pistes couvertes pour la boule en bois,
51 places de stationnement (dont 2 PMR), et une zone en sable stabilisé transformable en terrain de pétanque.

Surface intérieure :

16 pistes de pétanque,
3 pistes pour la boule en bois et
12 pistes pour le jeu de palets.



Avec ce projet ambitieux, Saint-Hilaire-de-Riez confirme son engagement pour le développement du sport et du bien vivre ensemble, tout en renforçant son attractivité.